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"Вопрос!"



         



			«Яндекс» не знает всего, телевизор включать небезопасно, а некоторые вопросы вообще непонятно кому задавать – именно поэтому «Селедка» создала новую рубрику, посвященную вечным и порой наболевшим вопросам о городе и о том, что здесь происходит



		


Откуда на Большой Покровской так много художников, 
музыкантов, нищих и что с этим делать?

Игорь Согин, 
глава администрации Нижегородского района:
– Действительно, являясь главной пешеходной улицей Нижнего Новгорода, Большая Покровская притягивает к себе не только самих нижегородцев и гостей нашего города, но и художников, музыкантов, артистов разговорного жанра, поэтов, а также разного рода предпринимателей, предлагающих гуляющим всевозможные развлечения и аттракционы: катание на лошадях, турники, а также продающих сувенирную продукцию.

В большинстве случаев, к сожалению, их деятельность незаконна.

Представители администрации Нижегородского района – сотрудники отдела развития предпринимательства и потребительского рынка – регулярно, в ежедневном режиме, инспектируют и центральную улицу, и другие места, традиционно притягивающие к себе горе-предпринимателей. Мы проводим рейды как самостоятельно, так и совместно с полицией. К сожалению, единственное, что мы можем сделать, так это оштрафовать нарушителей. Бывает, что достаточно и устного предупреждения, а бывает, что люди, заплатив штраф, иногда и не единожды, вновь возвращаются на прежние места. И так по кругу.

Между тем, для того чтобы узаконить свою деятельность, индивидуальным предпринимателям и организациям необходимо прежде всего обратиться в администрацию города. Если это вопрос проведения мероприятия – выступления артистов, музыкантов, размещения художественных и фотовыставок на одной из площадок города, в том числе и Нижегородского района, то, получив разрешение городской администрации, нужно прийти к нам, согласовать мероприятие в нашем отделе культуры, затем в отделе благоустройства согласовать все необходимые действия по уборке территории, после того как мероприятие состоится. Если это связано с торговлей либо предпринимательской деятельностью, то для начала следует подать заявку на участие в аукционе, который администрация города проводит регулярно, затем выиграть этот аукцион, получить соответствующее разрешение на использование данной площади. И тогда предпринимателя никто не будет штрафовать или выдворять с полицией. На самом деле сделать все по закону не так трудно и не так долго, как, возможно, кажется.

Григорий Смирнов, 
музыкант:
– Я играю на Покровке с 1999 года, и если на художников и торговцев я мало обращаю внимания, то за музыкантами наблюдаю. Могу сказать, что когда я начинал, играли более качественно: было много ребят из консерватории с хорошим уровнем подготовки. Сейчас кто-то чуть-чуть научился играть – и сразу же выходит на улицу, зачастую не имея ни голоса, ни слуха. Ребята не понимают, что Покровка – пешеходная улица, и выходить туда, где люди прогуливаются, нужно с хорошим профессиональным материалом. Тем более мне ужасно не нравится, когда они бегают со шляпами и просят «поддержать начинающих музыкантов». Музыкант самодостаточен и не нуждается в том, чтобы попрошайничать таким образом.

Другой разговор о том, когда приходят с гитарами грязные и пьяные. Они сами не понимают, что формируют негативное мнение у горожан об уличных музыкантах. Люди могут пройти мимо прилично одетых и трезвых исполнителей и все равно посчитать их маргиналами – я сам с таким сталкивался. И тем самым дискредитируют тех, кто хорошо и профессионально играет. Это уже работа полиции и городских властей – выдворять таких «музыкантов» с главной улицы города. Пытаться с ними разговаривать бесполезно, это я знаю по своему опыту.

Если говорить об обратной связи, то нас нижегородцы знают и хорошо к нам относятся, со многими мы дружим, и многие из них, услышав наши выступления на улице, потом приходят к нам на концерты, приезжают, например, в загородные клубы, где мы работаем, чтобы нас послушать. Это к вопросу о том, что если хорошо и профессионально делать свое дело, то негатива можно легко избежать.

	


Почему появляется так много памятников?

Георг Гранд, технической скульптор мастерской «Капитель»:
– Скульптура бывает очень разной, но в любом случае это еще один маркер культурного развития общества. Появилось много скульптур? Хорошо! Значит, по пирамиде Маслоу, первичные потребности уверенно закрыты, и люди способны производить и воспринимать красоту. Но только какие это скульптуры? Качество в нашем случае – это тоже хороший показатель развития города: как тех, кто его развивает, так и тех, для кого это делается. «Прорыв» (скульптура венгерского художника Эрвина Эрве-Лорана, расположенная за ТЦ «Седьмое небо». – Прим. ред.) – копия, что, к сожалению, типично для русской культуры. Скульптуры на Покровке милы, но лично я не очень люблю стилизацию. Памятники военным юбилеям – та же стилизация, только не царской, а советской культуры. Радует только «Олень» на Нижневолжской набережной.

Александр Иванов, доцент кафедры ЮНЕСКО ННГАСУ:
– Мне трудно судить, потому что этот вопрос ни с кем не обсуждается из горожан. Возможно, в действиях властей по установке памятников есть глубокий замысел, возможно, они советуются с экспертами, но с жителями, для которых эти памятники и делаются, никакого обсуждения не было. Я с удивлением узнал, что на площади Лядова установили памятник Елене и Константину, и у меня к нему много вопросов. Я не против памятников и не против конкретно этого, но должна же быть какая-то обоснованность? Или, например, памятник Петру I: он стоит рядом с казармами, откуда уходили юнкера на Первую мировую войну и, казалось бы, памятник как раз надо поставить им. Но никакого обсуждения не было. Памятники должны восприниматься людьми как что-то дорогое, как неотъемлемая часть их жизни и истории. А когда процесс их возникновения становится лишенным любви и глубоких переживаний – памятник перестает быть тем, чем должен быть. Я думаю, что у города и области должна быть политика по сохранению памятников и размещению новых, но эта инициатива должна быть согласована с народом, ведь сохранность и должное отношение властью невозможно навязать.

	


Зачем нужны города-побратимы?

Евгений Семенов, политолог:
– На мой взгляд, корни этой традиции уходят в глубокое Средневековье, еще когда существовали города-государства. Эти города заключали между собой торговые союзы, которые давали огромное количество преференций, как экономических, так и политических. С тех пор традиции заключать определенного рода отношения, которые сегодня называют побратимскими, продолжают существовать. Сегодня экономические связи могут быть весьма условными: экономические процессы обрели другие очертания. Но тем не менее они по-прежнему создают позитивный фон и обеспечивают различного рода коммуникации: культурные, межнациональные, образовательные. Эти связи низового уровня – что-то вроде формы народной дипломатии, и отказываться от них в мире, наполненном огромным количеством коммуникаций, было бы неправильно. Например, достаточно сложно найти связь между Нижним Новгородом и китайским городом Цзинянь, но тем не менее к нам едет учиться огромное количество китайских студентов. И нижегородские студенты также могут посетить Китай. Или, например, существуют связи индустриального характера между Нижним Новгородом и немецким городом Эссен: как промышленный город Нижний Новгород достойно представляет себя в пространстве промышленной Германии. Но самое главное сегодня в этом явлении – это образовательный и культурный обмен, который связывает не просто города, но и государства.



















                  
              Также почитать

              
                     	
                             
                             

Слова



          



«Обществу нравятся цветочки»




                         
	
                             
                             

Город



          



Нижегородская ярмарка: мерцательная идентичность




                         
	
                            
                             

Кино



          



ММКФ – 2014: «Китайский партнер»




                         
	
                             
                             

Фан



          



Ох, лиса




                         


              

              



              
          

      

  


  
      
          
      

  


 

